



Bilder: Herbert Weniger

IHK zeichnet die besten Auszubildenden aus Mit großem Einsatzwillen zum Erfolg

Bestenehrung in der Stadthalle Schopfheim (oben) und im Radolfzeller Milchwerk (Mitte und unten).

Mit gleich zwei Feierstunden im Milchwerk Radolfzell und in der Stadthalle Schopfheim zeichnete die IHK die besten Auszubildenden im Kammerbezirk aus. Voller Freude und Stolz konnten die insgesamt 413 Absolventinnen und Absolventen ihr Lob oder ihren Preis entgegennehmen. Die Auszeichnung überreichten Ingrid Hempel als Ehrenmitglied des Kammerpräsidiums und Thomas Hecht vom Regierungspräsidium Freiburg.

Über 2.700 Prüfungen sind in den vergangenen Wochen im Kammerbezirk abgenommen worden. Umso größer fiel das Lob für die zu ehrenden Azubis aus. Claudius Marx lobte die ehemaligen Auszubildenden. Sie gehörten zu der Kategorie Mensch, die sich „an der Oberkante“ orientierten. Diese Einstellung sei maßgeblich um die Wirtschaft in unserer Region zu befähigen, Innovationen und Wachstum zu schaffen.

Ingrid Hempel nutzte die Festansprache zum Dank an alle Beteiligten. Prüfer, Eltern, Partner, Lehrer. Alle haben mit Ihrem besonderen Einsatz, den Erfolg ermöglicht. Werte wie Ausdauer, Fleiß, Disziplin und Dankbarkeit haben den Erfolg ermöglicht. Des Weiteren ermunterte Ingrid Hempel die Berufsneulinge zum offenen, fairen und hilfsbereiten Umgang vor allem mit den neuen Kolleginnen und Kollegen, die aus aller Welt als Flüchtlinge nach Deutschland kommen und eine Chance auf dem Arbeitsmarkt suchen.

Alexandra Thoß, IHK-Geschäftsführerin für den Bereich Ausbildung führte durch die Veranstaltung und zeigte sich erfreut über die tollen Leistungen und vielen Auszeichnungen die ausgesprochen werden durften.

In Konstanz gab es 121 Belobigungen und 48 Preise (unter insgesamt 169 Auszubildenden), in Schopfheim 184 Belobigungen sowie 60 Preise (insgesamt 244). **wu**



Von links: Ingrid Hempel (Ehrenmitglied des Präsidiums und der Vollversammlung) mit Angelika Grader (Verkäuferin ALDI GmbH & Co. KG, Konstanz), Stefania Sardo (Einzelhandelskauffrau Media Markt TV-HiFi-Elektro GmbH Singen), Verena Spiegel (Industriekauffrau Förster-Technik GmbH, Engen); rechts: Thomas Hecht (Regierungspräsidium Freiburg) .